

Auguran mejor cosecha cafetalera en oriental provincia de Santiago de Cuba



La Habana, 20 agos (RHC) Los trabajadores de la industria cafetalera de la provincia cubana de Santiago de Cuba auguran una mejor cosecha para este año, en el que se prevé acumular no menos de un millón y medio de latas del cerezo.

Eficiencia y calidad marcan las labores en las empresas cafetaleras de los municipios de Segundo y Tercer Frentes, este último como mayor productor del grano en el país, que prevé llegar a casi dos mil toneladas del producto.

En la empresa agroforestal Segundo Frente acopiarán más de 600 toneladas de café en la venidera campaña y están aseguradas las condiciones en los campamentos de recogedores habituales.

Por la maduración del grano, al conjugarse altas temperaturas con las últimas lluvias, se pronostica que aumentará la cifra de producción del café en Santiago de Cuba, donde se anuncia una mejoría para la próxima cosecha.

Fuente: RC-RReloj.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/138838-auguran-mejor-cosecha-cafetalera-en-oriental-provincia-de-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba